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prax® pipe connection clamp

Bedienungsanleitung
User manual  



Bestimmungsgemäße Verwendung
Die prax® Wandführungsklemme ist ein Zubehörteil zur temporären Fixierung an baustellentypischen Strukturen, wie z. B. 
in der Türaussparung. Sie dient der stabilen und sicheren Führung von Mehrschichtverbundrohr, das von einer Rohrhaspel 
abgewickelt wird. Das Rohr wird dabei durch die integrierte Öse der Klemme gezogen, wodurch eine kontrollierte, 
spannungsfreie und materialsschonende Verlegung ermöglicht wird. Die Klemme ist ausschließlich für den Einsatz in 
geeigneten, festen Strukturen vorgesehen und darf nur mit dafür vorgesehenem Zubehör verwendet werden.

Vernünftigerweise vorhersehbare Fehlanwendung
Verwenden Sie die Wandführungsklemme ausschließlich an geeigneten, festen baustellentypischen Strukturen (z. B. 
Türaussparungen).
Verwenden Sie die Klemme nicht an instabilen, ungeeigneten oder provisorischen Befestigungspunkten.
Kombinieren Sie die Klemme nur mit dafür vorgesehenem Zubehör.
Eine unsachgemäße Anwendung kann zu einer fehlerhaften Rohrführung, Materialschäden oder Sicherheitsrisiken auf der 
Baustelle führen.

Für einen ordnungsgemäßen und sicheren Gebrauch diesen Anleitungen folgen.
Für späteres Nachschlagen aufbewahren.

Lesen Sie sich die Bedienungsanleitung vor Inbetriebnahme des Produktes sorgfältig durch. Sollten Unklarheiten bestehen, 
wenden Sie sich bitte unverzüglich an unsere  nächste  Kundendienststelle (Informationen siehe letzte Umschlagseite).
Der Inhalt dieses Dokumentes darf ohne vorherige schriftliche Genehmigung durch den Hersteller in keiner Form, weder 
ganz noch teilweise vervielfältigt, weiter gegeben oder verbreitet werden.
Als Originalbediengunsanleitung gilt ausschließlich die deutsche Fassung. Alle anderen Sprachen sind als Überset-
zung der Original bedienungsanleitung zu betrachten.
Für Übersetzungsfehler übernimmt der Hersteller keine Verantwortung.

1.  Produktbeschreibung
1 Rohrführungsöse
2  Verstelleinheit
3  Klemmteller
4  Befestigungsschraube
5  Verstellschraube

2.  REACH Verordnung

Wir bestätigen hiermit, dass dieses Produkt den Anforderungen der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH-Verordnung) 
entspricht. Alle in diesem Produkt enthaltenen Stoffe wurden gemäß den geltenden Vorschriften registriert oder sind von 
der Registrierungspfl icht ausgenommen. Gemäß Artikel 33 der REACH-Verordnung informieren wir darüber, dass dieses 
Produkt keine besonders besorgniserregende Stoffe (SVHC) in einer Konzentration von mehr als 0,1 Massenprozent en-
thält.
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Artikelklasse: 8000 Wandführungsklemme



3. Bedienung

Verstelleinheit verschieben und fi xieren An die Wand klemmen und fi xieren

Die maximale Mauerdicke beachtenRohr durch Führungsring ziehen
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Intended Use
The prax® pipe connection clamp is an accessory designed for temporary attachment to typical construction site 
structures, such as door frame openings. It serves to provide stable and secure guidance for multilayer composite pipe 
being unwound from a pipe reel. The pipe is pulled through the integrated eyelet of the clamp, enabling controlled, tension-
free and material-conserving installation. The clamp is intended exclusively for use on suitable, solid structures and must 
only be used with compatible accessories. 

Reasonably Foreseeable Misuse
Use the wall guide clamp only on suitable, solid construction site structures (e.g. door openings).
Do not attach the clamp to unstable, inappropriate, or makeshift mounting points.
Use the clamp only with designated accessories.
Improper use may result in incorrect pipe guidance, material damage, or safety hazards on the construction site.

To ensure proper and safe operation, please follow these instructions carefully. Re-
tain this documentation for future reference.

Please read the user manual carefully before attempting to operate this product. If anything is unclear, please contact our 
nearest customer service center (see last page for details).
The content of this document may not be reproduced, transmitted, or distributed by any means, in whole or in part, without 
the prior written consent of the manufacturer.
Only the German version is valid as the original operating manual. Versions in any other languages should be regarded as 
translations of the original operating manual. 
The manufacturer assumes no responsibility for translation errors.

1. Product description
1 Pipe guide eyelet
2  Adjustment unit
3  Clamping plate
4  Mounting screw
5  Adjustment screw

2.  REACH Regulation

We hereby confi rm that this product complies with the requirements of Regulation (EC) No. 1907/2006 (REACH Regula-
tion). All substances contained in this product have been registered in accordance with the applicable regulations or are 
exempt from the registration requirement. In accordance with Article 33 of the REACH Regulation, we inform you that this 
product [does not contain / contains the following] Substances of Very High Concern (SVHC) in a concentration above 0.1% 
by weight.
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3. Handle

Move the adjustment unit into position and secure it Clamp to the wall and secure it

Observe the maximum wall thicknessPull the pipe through the guide ring
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